
公式サイト

 待望の「道の駅ひたちおおた～黄門の郷～」が７月２１
日にオープンし、本市の基幹産業である農業や観光施
設等の振興に大きな期待が高まっています。施設の発
展のためには、私たち市民も率先して利活用するなど
多くの皆さんのサポートが必要になってきますので、
是非、足を運んでご支援願います。
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農業振興や交流人口の拡大に期待

宮の郷木質バイオマス発電所・木質チップ製造工場

「道の駅ひたちおおた」がオープン

議会報告会

現在20名の定数を18名に削減することで決定

市内4地区を会場に、各委員長による活動報告や参加者との意見交換会
今回から、内容がよりわかり易くなるように、プロジェクターを使用して説明。 述べ112名の方に参加いただきました。　

太田地区 金砂郷地区 水府地区 里美地区

議員定数検討特別委員会

 １１名で構成される特別委員会で３月から４回にわたる委員会を開催。　前回選挙時からの人口の減少、および今後
の人口減少の推移、人口規模類似市の状況、財政状況等を踏まえ、次の一般選挙（平成３０年）から２名削減することとし、
６月議会において、定数を「２０人」から「１８人」とする条例改正を行いました。



会員登録サイト

道の駅や保育園入所希望者など、3項目9件について発言
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6月定例会での一般質問

１．交流人口の拡大について
 （１）道の駅ひたちおおたについて
   ①オープンに向けた体制整備について
   ②既存の観光施設への誘客促進計画について
 （２）KENPOKUアート2016について
  ①本市としての開催目的とこれまでの進捗状況について
  ②運営体制や市民への周知、誘客PR等、今後の展開について
２．定住促進について
 （１）移住定住促進について
 　①移住定住促進室の利用状況について
 　②空き家バンクの運用状況について
 　③子育て世帯等への居住環境づくりに関する各種施策の実
　　　績、及び転入世帯数について

 （２）子育て支援について
 　①保育所の入所、および待機児童の現況について
３．選挙権年齢引き下げに伴う周知啓発について
 （１）１８歳選挙権の啓発について
 　①施行に向けた周知啓発に係る取り組みについて

利用率24%増、医療費年平均3,600万円の削減など、厚生労働省の先進事例として全国に紹介

文教民生委員会
大子町（エアコン）と常陸大宮市（扇風機）の小中学校空調設備設置状況視察

総合計画の４本柱の１つに健康づくり（ウェルネスシティ）を掲げ、健康寿命の延伸を目指した施策を実施

健幸都市を目指した健康増進に取り組んでいる「宇陀市」

太田二高2年生79名が議会を傍聴

先進地視察
ジェネリック医薬品の促進で成果をあげている「生駒市」

■第24回市政報告会
　　　&公聴会を開催します。
　日　時：8月28日（日）午後7時～
　場　所：パルティホール小会議室

１年間の活動報告をはじめ、市民の皆
さんから市政に対するご意見やご要望
をお伺いいたします。

大宮西小学校大子中学校


